

# 長野県社保協ニュース <19-1>

2014年2月7日(金) 長野県社会保障推進協議会

<事務局>長野市高田 276-8 県労連会館 1階 TEL 026-223-1281・FAX 026-223-1291

<http://www.n-syaho.com>

E-mail: [naganosyahokyou1281@star.ocn.ne.jp](mailto:naganosyahokyou1281@star.ocn.ne.jp)

## 2/2(土)長野県社保協第19回総会・講演会開催 安倍政権の社会保障解体攻撃を許さない大運動 を地域から強めよう！子ども・障がい者医療費窓口 無料化を求める一大県民運動を起こそう！



2月1日(土)長野県社保協は、第19回総会及び記念講演会を、長野市の長野県教育会館3階大会議室で開きました。

当日は、午前10時30分から総会、午後1時30分から公開講演会が開かれました。午前の総会には、3地区社保協(長野、松本、飯伊)・14団体から41名が出席しました。総会では、代表委員の松丸さん(県推協)の挨拶のあと、湯浅事務局長から活動方針、宮沢事務局次長から決算・予算案の提案・報告、越監事から決算監査報告がありました。また、各地域・団体から14名の発言があり、それぞれ1年間の活動の振り返り、本年度の活動への思い・決意が語られました。全体を通じて、安倍自公政権の

危険な暴走政治・社会保障総改悪の暴走を許さず、各地域・団体から社会保障拡充の運動を強めていくこと。また、本年8月に実施予定の県知事選挙で「子ども・障がい者の医療費窓口無料化」問題を大きな争点に押し上げていくため「県知事への要望署名」運動を推進していく事など決意を固めました。

議案はすべて拍手で承認され、新年度の方針と新役員体制(下記参照)を確立しました。総会は、選出された鈴木代表委員(保険医協会)から閉会の挨拶があり、終了しました。

昼休憩の後、第2部として東洋経済新報記者の岡田広行さんを招いての公開記念講演が開かれました。(別記)

### <総会で選出された2014年度役員名簿> 一年間よろしくお願ひします。

代表委員：熊谷嘉隆(民医連)、鈴木信光(保険医協会)、小林吟子(医労連)、細尾俊彦(県労連)、松澤秀紀(年金者組合)、松丸道男(県推協)

事務局長：湯浅健夫(民医連)

事務局次長：川畑和章(医労連)、宮澤淳司(保険医協会)、竹田憲子(県推協)、本間みね子(民医連)

運営委員：吉田由美子(高教組)、松本隆(県教組)、北澤和雄(県推協)、竹内哲雄(長商連)、菅田敏夫(県労連)、大久保益栄(県生連)、高橋夏美(新婦人)、平澤章(飯伊地区)、小野高聡(長野地区)、山崎健志(上伊那地区)、倉科幸平(松本地区)

会計監査：上條文子(建交労)、越満(年金者組合)

第19回総会記念・公開講演会

# 東日本大震災から3年 改めて問う「震災復興の」あり方

講師：東洋経済新報社 記者：岡田 広行氏

東日本大震災から3年を経過しようとしています。長野県でも、柴村で甚大な被害をもたらしました。今、東北の被災地はどうなっているのか。復興復旧はどこまで進んでいるのか。被災地域の状況、被災住民生活は、どうなっているのか。医療・介護の状況はどうか。など最大の震災地・宮城県を中心に被災翌日から現地へ直接足を運び、取材を続け、様々な問題を現地レポートしてきた東洋経済新報社の記者岡田広行氏を招き公開講演会を企画しました。



講演会は、告知チラシを見て参加された人を始め、県社保協加盟の団体・地域などから61名の参加者でした。

講演の中で岡田さんは、宮城県を中心に震災直後の被災地の被害状況、義援金、被災者生活再建支援金などの状況を現地での取材写真をもとに紹介し、続いて、仮設住宅での生活状況やその被災者を支えるボランティアの活動紹介。この中で保険医協会や全日本民医連の医療支援の状況にも触れていました。また、在宅被災者の苦難などを紹介したあと、震災復興の現状と問題を告発しました。余り知られていない在宅被災者が直面している新たな苦難～復興難民化している方々の紹介。被災3県で総額8500億円を投入して行われようとしている「防潮堤」の問題～特に巨大な建造物となる気仙沼市の状況と問題点を告発。また、震災と医療の問題、医療機関の被災状況を紹介したあと、宮城県の医療支援打ち切れで病院に通えない人が多数発生している問題など告発的に触れました。



岡田さんは今後も取材を通じて、現在の復興の在り方～国や県のやり方などについて、その問題点について記事をしていきたいと発言していました。

「同じ東北の中でも、県知事の姿勢でこんなにも違うのか、国の金の使い方にも改めて怒りを感じた」「あまりテレビなどでは報道されない事実へ驚いた」「住民本位の復興がなされていない現状を知って驚きました」「自分たちも関心を継続していきたい」などの感想・意見がありました。

## 安倍政権の暴走政治 STOP!

医療・年金・介護・社会保障改悪阻止長野県民学習決起集会

2014年2月22日(土) 13:30 開会 (13:00～受付開始)

長野市：長野中央病院東館2階ホール 集会終了後市内パレード

講演：長瀬 文雄氏 (全日本民医連事務局長)

「安倍政権による社会保障改悪にどう抗するか」(仮題)

主催：長野県高齢期運動連絡会 共催：長野県社会保障推進協議会